



La ocupación temporal... vulgo expropiación

La expropiación no expropiación de Ferrosur a Grupo México ha encendido las alertas en el sector empresarial.

Y aunque el secretario de Gobernación, **Adán Augusto López Hernández**, diga que no se trata de eso, lo es porque, tarde o temprano, pasará a poder del Estado.

-A ver. Aclaro, no estamos expropiando nada. Es una ocupación temporal, así lo señala el decreto. Eso no es sinónimo de expropiación, dijo el tabasqueño en conferencia durante una gira por Durango.

-Había conversaciones, desde luego, con Grupo México respecto a ese tramo. No hubo acuerdo y las dos partes están en libertad de ejercer su derecho. No descartamos que haya muy pronto un acuerdo y podamos pasar ya a favor del Estado mexicano ese tramo, añadió.

Y Grupo México, aunque ha dicho que analiza cómo procederá legalmente, tendrá que *apechugar* porque está a punto de adquirir Banamex y ya tiene la bendición de **Andrés Manuel López Obrador**.

Cabe recordar que **Germán Larrea**, dueño de la empresa, fue visto en dos ocasiones la semana pasada en Palacio Nacional, por lo que la expropiación bien pudo no ser una sorpresa.

El tramo Coatzacoalcos-Medias Aguas, en Veracruz, fue expropiado en favor de Ferrocarril del Istmo de Tehuantepec.

ALERTAN EMPRESARIOS

El decreto se reflejó en las acciones del grupo, que se cayeron el viernes.

El fin de semana, el Consejo Coordinador Empresarial (CCE) advirtió que la decisión del gobierno federal es una mala señal y pone en riesgo la inversión por la incertidumbre que causa.

-Más allá de la controvertida legalidad del decreto, los empresarios manifestamos nuestra preocupación por los efectos negativos que dicha acción provoque en las inversiones y en la generación de empleos en un momento de oportunidad, dijo el organismo en un comunicado.

Ayer, el Centro de Estudios Económicos del Sector Privado (CEESP) alertó que si no se reduce la incertidumbre económica y política, y no se adopta una mejor actitud hacia la inversión por parte del gobierno, podría tardar más la recuperación del crecimiento de la economía.

-Aunque el argumento sea la utilidad pública, el decreto llega en un momento que no parece oportuno porque el gobierno federal ha abierto varios frentes que aún no resuelve, se escuchó en **radiopasillo**.

SUMA MORENISTAS ALEJANDRA

En la recta final de la campaña electoral por la gubernatura del Estado de México, más de ocho mil morenistas agrupados en la organización *Nuevo Espacio*, con fuerza en la zona oriente, se sumaron a las filas de **Alejandra del Moral** abanderada de la coalición *Va por el Estado de México*.



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
OVACIONES	2	22/05/2023	ARTÍCULOS Y COLUMNAS

Vicente Onofre, diputado federal de Morena, comanda la organización que tiene más de cien mil afiliados en el Estado de México. Alejandra agradeció el apoyo.

¡FUE UNA FINAL ADELANTADA!

¡Qué bonito es el futbol soccer cuando se disputa así!

Guadalajara llegó como víctima segura y sorprendió al mundo con un contundente 1-3 al América... con todo y el árbitro, que le anuló un gol legítimo cuando comenzaba el regreso.

Fernando Ortiz fue cesado de la dirección técnica de América, porque **Emilio Azcárraga Jean**, dueño de **Televisa** y del equipo, no soportó la segunda eliminación consecutiva -el torneo anterior fue ante Toluca y después de ser el súper líder- y, ahora, ante el acérrimo adversario.

radiopasillo@ova.com.mx